Tous les cœurs chrétiens, dans la paroisse de Chagny, et même bien des cœurs encore incroyants, étaient dans l'allégresse Cette installation de l'homme du Miracle, cette parole qui remuait les plus nobles sentiments de l'âme, étaient l'annonce du plus heureux avenir. Durant cette fête radieuse, un mot retentissait sur toutes les lèvres : le mot de l'aube sans nuages et de la confiancé joyeuse : — C'est le commencement d'un beau jour!

Mais il en de toutes choses en ce monde comme de la terre qui tourne sur son axe, perpétuellement emportée, par son mouvement mystérieux de la clarté aux ténèbres et des ténèbres à la clarté. Tandis que ces rayons d'aurore se levaient à Chagny, les ombres mélancoliques du couchant descendaient peu à peu sur le vieux manoir de Digoine.

(A suivre.)

H. LASSERRE.



REMERCIEMENTS ADRESSES

_ 4 -

Notne Bon Frène Didace.

Declaration. — Dans la publication des faits attribués par nos Correspondants à l'intercession du Frère Didace, nous déclarons n'avoir jamais prétendu et ne vouloir en aucune façon anticiper sur le jugement de Notre Mère la Sainte Eglise Romaine à laquelle nous en laissons l'appréciation.

Avis. — Désirant publier une brochure sur le Frère Didace et surtout préparer les voies à sa glorification ici-bas, nous faisons appel à la reconnaissance de ceux qui le considèrent comme leur bienfaiteur. Prière de nous détailler les faveurs dont on se croît redevable euvers lui, avec date, adresse, signature et, autant que possible, contresignature de Monsieur le Curé et, s'il s'agit d'une guérison, de Monsieur le Docteur. Nous garderons dans la publication, la discrétion qui nous sera imposée. — Toute communication historique sur la personne du Frère Didace sera également reçue avec reconnaissance, 1222 Rue Dorchester, Montréal.

S. Paulin. — 5 Mai 1893. Le Révérend Monsieur Laffèche nous donne communication de deux guérisons attribuées à l'intercession du Bon Frère Didace: Madame Onésime Guilmetts